



たかしまの風



学校HPも随時更新

〈学校教育目標〉「ゆたかな心、たしかな力」の育成

皆様にとって良い一年になりますように

新年おめでとうございます。保護者の皆様には、よいお年をお迎えのことと存じます。本年が、子供たち、保護者の皆様にとって良い年になりますよう祈念申し上げます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

さて、今年は「巳年」、巳は蛇のことです。蛇は脱皮を繰り返して成長することや、その生命力の強さから、「再生」「復活」「長寿」を象徴し、縁起のいい生き物とされています。私たちも新しい経験や学びを通して、自分を成長させていきたいものです。



予測困難な時代において、失敗や困難を経験することがあるかもしれません。しかし、それらを新たな挑戦の機会として前向きに捉えるとともに、あきらめずに一步を踏み出すことが自身のさらなる成長につながります。

また、蛇はゆっくりとしなやかに動くことから、変化する環境に柔軟に対応する力を象徴しているとも言われます。日々の生活においても柔軟性のある考え方を求められる場面が多くあります。これから時代を生きる中で、様々な課題に直面したとき、蛇のような柔軟性をもってしなやかに乗り越えられる力が必要になってくると思います。

本日の始業式では、蛇年にちなんで子供たちに次の話をしました。

- へ…変化を恐れず前向きに考え
- び…病気をしないで元気に過ごし
- ど…どんなことにもチャレンジして
- し…幸せいっぱいの一年にしよう



○中学部3年生の皆さんへ……希望する学校に全員合格することを祈っています。応援しています！
 ○高等部3年生の皆さんへ……残り少ない八代支援学校の生活を楽しんでください。
 ○小学部6年生の皆さんへ……中学部に進む心の準備をしてください。

今年も子供たちの健やかな成長を祈念するとともに、全ての職員でお子様の成長を支えていきます。

【紹介】

小学部の児童が制作したカレンダー(左写真)が玄関に掲示してあります。また、玄関前の掲示板(上写真)も新年の飾り付けとなっています。来校の際、ご覧ください。